
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP   
REQUERIMENTO

CONSIDERANDO os diversos acidentes que já ocorreram na Avenida Dionísio
Dutra e Silva, próximo ao Supermercado AnaMara;

CONSIDERANDO os diversos acidentes que já ocorrerem na Avenida Arthur
Balsi, próximo ao Supermercado Burgão;

CONSIDERANDO o grande fluxo de veículos e pedestres nas referidas vias;

CONSIDERANDO que a população que trafega nesses locais, que muito
reclamam da segurança viária, que solicitam a instalação de uma faixa elevada
de pedestres nestes locais;

CONSIDERANDO as diversas proposituras feitas nesta Casa sobre o assunto,
inclusive por este subscritor, juntamente com o Vereador Emerson (em
memória);

Diante dessas considerações, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto
Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, extensível ao
DEMUTRAN para que informe a esta Casa o seguinte:

1. Por qual motivo ainda não foram instaladas tais faixas elevadas de

pedestres nos locais indicados? Justificar.

2. Há uma previsão para instalar as faixas elevadas? Trazer dados a

respeito.

Sala das Sessões, em 19 de novembro de 2021.
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